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Z U S A T Z A N T R A G 
 
 
 
Betreff: TOP 9 Vorhaben Markthalle Hofbauerplatz 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 
 
Für eine mögliche Ersatzlösung im Zuge der Umbauarbeiten werden natürlich auch 
entsprechende finanzielle Mittel benötigt. Von Seiten der Finanzdirektion sollte daher 
für einen budgetären Ausgleich gesorgt werden. Spätestens im Budget 2025 sollten 
die Mehrkosten des Referates berücksichtiget werden, da erhebliche, teils dauerhafte 
Mehrkosten für Anmietung des Ausweichortes, zusätzliches Mobiliar und Personal 
anfallen werden. 
  
Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den 
 

Zusatzantrag: 
 
Die Finanzabteilung wird beauftragt, die zusätzlichen Kosten für das Provisorium des 
Marktes am Hofbauerplatz für die Umbauphase in den Budgets 2025/2026 für das 
Referat für Lebensmittelsicherheit und Märkte vorzusehen. 
 


